

甲子園へ外出



甲子園球場で阪神の試合を観戦しました。7回には風船を飛ばしました。試合は阪神の逆転勝ちで、最後に六甲おろしを合唱しました。

回転寿司へ行って来ました



食欲の秋です。皆さんお寿司が大好き！「まぐろがええわ。私は穴子」と次から次に注文しました。最後にはデザートのおいしくりーむやお団子を食べてました。たくさん食べて満足！

ひろいしの里で芋掘り



畑作業は任せて下さい

ひろいしの里 四季遊彩



熱々の焼き芋いただきました

手作り餃子



真剣につくっています！

風船バレーボール大会



ぜったい勝つ！

お話し隊



笑顔が素敵です

シリーズ グループホームの生活① (グループホームが9人である理由その2)

9人～18人という住環境では、長く生活するうちに入居者同士、または施設職員とも理解し合える関係を築くことが可能で、お互いが理解し、信頼関係を築くことでユニットという小さな単位ではありますが、社会生活を営むことができるようになります。グループホームの目的でもある「できるだけ家庭に近い環境で、地域社会に溶け込んで生活する」ことが可能になり、認知症の症状の進行を遅らせることに繋がります。
つづく

文化祭



皆で協力して作りました『銀賞』『縁起がいいでしょう』をいただきました。



防災訓練



職員紹介

よろしくおねがいします



記虎栄子看護師

編集後記

早いもので、今年も残り一ヶ月となりました。ご利用者様も9名になり、外出や行事も増えて、明るく賑やかに日々を送られています。寒さも本格的になってきました。私自身も体調を崩さないように、ご利用者様に負けないように元気に日々を送りたいと思っています。

※入居者の方々の写真は、ご了承の上、記載しています。